Economía

Ecopetrol no tiene planes de vender su participación en Permian, señala un informe

Un documento suministrado a EL HERALDO por parte de BTG Pactual, señala que se reconoce que actualmente es el activo con mejor rendimiento para la compañía.

Octubre 27, 2025





Por: Juan Sebastián Vargas



Ecopetrol no tiene planes ni un proceso en curso para desinvertir en la Cuenca del Permian en Estados Unidos, destacando su excepcional rentabilidad y relevancia estratégica. Así lo dio a conocer un informe realizado por el banco BTG Pactual.



Este documento suministrado a EL HERALDO, señalan que se reconoce que actualmente es el activo con mejor rendimiento para la compañía y revela que, a pesar de las constantes peticiones del presidente Gustavo Petro para vender su participación, la administración.



I Noticias relacionadas



El riesgo que nos salvó



Nuevas elecciones para la gobernación del Magdalena



Convierta a EL HERALDO en su fuente de noticias

Más de Economía

Carlos Betancourt asume la dirección de la Dian tras salida de Luis Llinás



Ecopetrol no tiene planes de vender su participación en Permian, señala un informe







Dicho informe analizó diversos aspectos relacionados con Ecopetrol, que incluye los retos en materia operativa y perspectivas hacia el futuro, además del entorno político que rodea a la petrolera colombiana.



Cuenca del Permian, un activo clave para el salvamento de Ecopetrol

En ese sentido, afirman que esta operación tiene actualmente un margen del 80 % y costos de levantamiento de tan solo USD5 por barril de petróleo equivalente, lo que le ha permitido a la compañía obtener sólidos flujos de caja tras una fuerte inversión en los primeros años.

"La gerencia de Ecopetrol ha destacado que el joint venture con Oxy, que tiene derecho a veto sobre cualquier venta hasta el vencimiento del acuerdo en junio de 2026, continúa operando eficientemente, con 700 ubicaciones de perforación identificadas adicionales y potencial de mayor crecimiento gracias al desarrollo de pozos multinivel", dijo BTG Pactual.

Por otra parte, en lo que tiene que ver con las reservas de gas, hay una gran preocupación de la compañía según el banco. La empresa presentó un resumen detallado de la evolución de sus reservas desde 2016, destacando su capacidad constante para mantener una sólida tasa de reemplazo de reservas (RRR).

A 2024, las reservas probadas de la compañía superan los 1.800 millones de barriles equivalentes de petróleo (bep), con una composición de 80 % de crudo y 20 % de gas, lo que refleja un crecimiento marginal en la última década, pero destaca la resiliencia de la compañía en un entorno operativo complejo.

De igual forma, reconocen que la administración ha expresado su creciente preocupación por la pronunciada disminución de las reservas de gas natural, lo que representa un riesgo estructural para la soberanía energética de Colombia.

El documento de BTG Pactual señaló que una de las formas de abordar este punto tiene que ver con el desarrollo de descubrimientos costa afuera, en particular el campo Sirius, que la compañía identificó como su hallazgo más prometedor hasta la fecha.

Pero en ello, la gerencia advirtió que Colombia necesitaría al menos otros tres yacimientos del tamaño de Sirius para satisfacer la futura demanda nacional de gas y restablecer la seguridad energética a largo plazo.

Hay que recordar que diferentes analistas consultados por este medio indicaron que la venta de esta participación comprometería el crecimiento futuro de la compañía y su capacidad para mantener inversiones.

| Temas tratados

• Ecopetrol • Permian • BTG Pactual • activo • cuenca del Permian

I Te puede interesar



FCONOMÍA

Wall Street abre en verde tras el "acuerdo preliminar" entre Estados Unidos y China



ECONOMÍA

El dólar abre una nueva semana con un precio promedio de \$3.855



ECONOMÍA

Clientes que sufrieron afectaciones con su dinero con caída de Bancolombia serán "compensados"



ECONOMÍA

Cuenca del Permian, un activo clave para el salvamento de <mark>Ecopetrol</mark>



ECONOMÍA

Bancolombia restableció la totalidad de sus servicios: usuarios siguen reportando fallas



ECONOMÍA

Nuevo remezón: Luis Llinás deja la dirección de la Dian



ECONOMÍA

Nequi confirmó que su servicio está completamente disponible



ECONOMÍ

Bancolombia confirma que usuarios podrán pagar con sus tarjetas débito y crédito, pero no se podrá usar cajeros y canales digitales



ECONOMÍA

Nequi afirmó que resolverá caída de la app lo antes posible y da parte de tranquilidad a usuarios sobre su dinero



ECONOMÍA

Sube la gasolina a partir de este viernes 24 de octubre: ¿Cuáles son las ciudades con los precios más altos? limón, entre los productos que han bajado de precio en Granabastos



ECONOMÍA

J.P. Morgan advierte el déficit fiscal de Colombia estaría afectando la balanza comercial



CONOMÍA

El 81 % de las agencias de viajes del país reportó crecimiento en sus ventas entre julio y septiembre





WhatsApp aquí EL HERALDO



Hotel Boutique Adaz

Booking.com | Patrocinado



Avianca CFD: tu oportunidad de disfrutarde un ingreso potencial comienza aquí



Colombianos: comienza a ganar desde casa con solo \$105 y IA



Subsecretario de Estado de EE. UU., Christopher Landau, le responde a Daniel Quintero sobre su visa



Giro inesperado en el caso del sacerdote que fue descubierto con la novia de un feligrés en una...



Ofertas que no podrás resistir Tu sitio de compras para descuentos increíbles: Temu



Acceso VIP a los descuentos

¿Te perdiste nuestra última promoción? Aquí tienes otra oportunidad para ahorrar TEMU | Patr



¿Por qué todos están hablando de los CFD con IA que generan ingresos?

Cortexa | Patrocinado



Denuncian a magistrada que salvó su voto en la absolución de Álvaro Uribe por 'trinos' sobre el...



Empieza a ganar un segundo sueldo con IA CFD [Registrate]

IA MEra | Patrocinado



La IA cfd que te hace ganar dinero [Descubre]



Compra CFDs de Amazon desde Colombia y genera un salario extra

Zorrox | Patrocinado

EL HERALDO

Publicar un clasificado ó edicto

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los ontenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Siguenos en redes: **f** X ⊙ **I**







Portada del día



Noticia del día

Elección de rector de UA podría ser demandada







SECCIONES

Economía

Rincón Juniorista Locales Cultura Deportes Judicial Entretenimiento Política Opinión País Medio ambiente

Mundo

REGIÓN CARIBE

Bolívar Cesar Córdoba La Guajira Magdalena Sucre

SOCIEDAD

Turismo Educación Tecnología Salud Ciencia Migración Familia

Mascotas

Mujer e Igualdad

NUESTROS PORTALES

Aldia.co Clasificados

EL HERALDO Papel Digital











